



Comunicado de prensa:

Sesión Extraordinaria del Consejo Fiscal Autónomo

Santiago 24 de julio de 2019

El consejo aprobó los lineamientos generales del estudio de diagnósticos y propuestas de perfeccionamiento de la metodología y procedimientos para el cálculo de balance estructural, a ser publicado el segundo semestre.

En la sesión el Consejo abordó aspectos administrativos y presupuestarios de su funcionamiento, así como otros relativos a su planificación estratégica.

En la sesión estuvieron presentes el Presidente del Consejo Sr. Jorge Desormeaux; el Vicepresidente Sr. Jorge Rodríguez y los Consejeros, Sra. Paula Benavides, Sr. Aldo Lema y el Sr. Gonzalo Sanhueza. Además, estuvieron presentes la Srta. Alejandra Vega y el Gerente de Estudios del Consejo Fiscal Autónomo, Sr. Mario Arend.